

Département De la Charente

Communiqué de presse

Toulouse – Le 15 septembre 2019

L'opérateur Alsatis remporte le marché pour la couverture des zones blanches en Charente

L'opérateur Alsatis, acteur de l'aménagement numérique du territoire, a remporté, en juillet dernier, le marché public lancé par Charente Numérique pour assurer un accès à internet dans les zones blanches charentaises. L'obtention du contrat pour un montant de 150.000€ engage Alsatis sur une durée allant de 12 à 36 mois selon les zones concernées.

Charente Numérique renouvelle sa confiance à Alsatis

Charente Numérique, le groupement d'intérêt public chargé de mettre en place le Très Haut Débit pour tout le département d'ici 2022 vient de renouveler sa confiance à Alsatis, spécialiste des télécoms dans les territoires afin de maintenir les solutions d'accès à un service internet en Très Haut Débit dans les zones dites « blanches » du département.

Propriétaire d'un réseau d'infrastructures radio de plus de 350 points construit entre 2009 et 2011 pour répondre au besoin de connectivité sur l'ensemble du territoire charentais, Alsatis a géré l'exploitation des équipements de 2011 à 2017. N'ayant pas été retenu en 2017 pour la modernisation des infrastructures et pour le déploiement d'un réseau radio en LTE dans le département, Alsatis se réjouit de se voir à nouveau confier, en 2019, la gestion et le maintien d'un service Internet de qualité pour tous les administrés encore privés de solutions THD.



Antoine Roussel, Directeur Général d'ALSATIS :
« Alsatis poursuit sa collaboration avec Charente Numérique et maintient ainsi une partie de son réseau de desserte haut débit au bénéfice de nombreux charentais. Réduire la fracture numérique au sein des territoires français est notre mission et ce nouveau contrat renforce notre action au service des citoyens. On note que malgré le déploiement du réseau fibre optique départemental et l'émergence d'un réseau radio LTE de complément, il reste des déserts numériques que seul notre réseau historique est en mesure de couvrir... »

Alsatis, un opérateur au service des territoires

Présent sur le marché de l'aménagement numérique depuis 2004, ALSATIS rayonne sur toute la France depuis le siège à Toulouse avec des agences à Paris, Nantes et

Lyon pour favoriser une proximité avec ses clients. A l'international une filiale du Groupe ALSATIS Bloosurf, soutenue par le savoir-faire de l'équipe française, lutte aussi contre la fracture numérique avec la confiance de la FCC et de l'état du Maryland. Confortée dans son développement la société ALSATIS compte à ce jour 120 réseaux en exploitation et plus de 5000 équipements actifs. Avec son partenaire SERMA, ALSATIS maîtrise une solution globale qualitative et pertinente pour convaincre les décideurs publics et ainsi contribuer précieusement à la lutte contre la fracture numérique.

A propos d'Alsatis

Alsatis a été créé en 2004 avant la naissance du Groupe ALSATIS en 2010. Aujourd'hui fort de 80 salariés, dont plus de 30 ingénieurs et générant près de 11M€ de chiffre d'affaires, le Groupe Alsatis est positionné sur un secteur dynamique en pleine croissance. Spécialiste de la connectivité, et expert des systèmes d'information en France, le groupe vise une consolidation rapide en valorisant son savoir-faire au bénéfice des infrastructures numériques du futur.

A propos de Charente Numérique

Créé en décembre 2016, le Syndicat Mixte Ouvert (SMO) Charente Numérique porte le projet d'aménagement numérique du Département de la Charente.

Contact presse :

Oriane Brana – Chargée de Marketing et Communication

Oriane.brana@alsatis.com

06 80 00 22 44